

IN MEMORIAM

Amigos de la Serrezuela:

Como persona interesada en el devenir de la Exposición Permanente de Victoriano Hernando en nuestro pueblo, quiero tener un recuerdo para quien nos donó los materiales de los que disponía en su archivo personal y pudimos de esa manera llevarla a cabo y que también nos acompañó en los momentos decisivos de su andadura, me refiero como os imagináis a don José Luis Perlado, para nosotros y muy cariñosamente "el señorito", que nos dejó el 16 de Junio pasado. Persona vinculada al pueblo desde su niñez, pasaba en el los veranos acompañado de su sobrino Tomás.

A don José Luis, no le fue posible conocer personalmente su querida Cruz de Caravaca, transformada hoy en mirador, con su valla y sus bancos, él ya me anunció en una ocasión, que debería ir al pueblo antes del verano.

Hombre de mucha fe, desde donde ahora nos contempla, espero pueda ver cómo se consigue la calle para don Victoriano en Segovia, entre otros proyectos que están, en mente. Descanse en paz.

PILAR ANTÓN PUEBLA

